
Protokoll: 

 

Die FW-Fraktion bittet darum, bei dem Thema Verkehr den Bereich des Fußgängerverkehrs zu 

ergänzen, sowie das Thema Sauberkeit in verschiedene Bereiche aufgeschlüsselt mit aufzunehmen. 

Oberbürgermeister Langner sagt zu, dass die Anregung aufgenommen werde. 

 


